
UN ALL-IN-ONE AUDIOPHILE VRAIMENT UNIVERSEL !
Le MyConnect 150 est un système hifi intégré à tubes à l’attention des
audiophiles exigeants. Equipé d’un préamplicateur à tubes, le MyConnect 150 brille par
l’exceptionnelle musicalité qu’il délivre digne des meilleures électroniques séparées. Sa
section amplificatrice de 2x130W saura driver avec brio les enceintes les plus difficiles,
permettant une restitution sonore de haut niveau. Multisources, le MyConnect 150 est
particulièrement polyvalent pour reproduire les sources dématèrialisées aussi bien que
les sources physiques: il intègre un lecteur réseau pour la lecture de votre bibliothèque mu-
sicale à partir de votre smartphone, votre tablette, votre PC ou MAC, votre dique dur réseau 
ou vos clés USB, de CD. Il se commande à partir de notre application Advance playstream 
disponible sur l’AppStore ou GooglePlay. Il intègre les meilleurs services de streaming 
comme Spotify, Qobuz, Deezer, Tidal, TuneIn et beaucoup d’autres. En plus du lecteur 
réseau, il dispose d’un lecteur de CD, d’un tuner FM, d’un tuner DAB/DAB+, d’un port Blue-
tooth compatible avec le dongle haute definition X-FTB2 (ou X-FTB01), d’un port X-MOS 
(USB B) pour une connection directe d’un PC ou MAC.
Le MyConnect est unique, à découvrir au plus vite !

AN AUDIOPHILE ALL-IN-ONE REALLY UNIVERSAL !
The MyConnect 150 is a built-in stereo system with tubes for the attention of discerning 
audiophiles. Equipped with a tube preamplifier, the MyConnect 150 shines by the 
exceptional musicality it delivers worthy of the best separate electronics. Its amplifying sec-
tion of 2x130W will drive brilliantly the most difficult speakers, allowing a sound 
reproduction of high level. Multisources, the MyConnect 150 is particularly versatile to 
reproduce dematerialized sources as well as physical sources: it integrates a network player 
for reading your music library from your smartphone, your tablet, your PC or MAC, your 
hard network or your USB, CD. It is drived from our Advance playstream app available on 
the AppStore or GooglePlay. It integrates the best streaming services like Spotify, Qobuz, 
Deezer, Tidal, TuneIn and many others. In addition to the network drive, it has a CD player, a 
FM tuner, a DAB / DAB + tuner, a Bluetooth port compatible with the high-definition X-FTB2 
dongle (or X-FT01), an X-MOS USB-B input for direct connection of a PC or MAC.
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Système All-in-One à tubes
All-in-One system with built-in tubes

MyConnect 150
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INFORMATIONS
Model N°: MyConnect 150
EAN Code: 3760179291858

Contact : info@advanceparis.com

SPECIFICATIONS
POWER OUTPUT 8Ω, 4Ω and 2,66Ω 	 130W, 190W and 250W CLASS AB
OUTPUT LEVEL Unbalanced (max volume) 	 9 volts
FREQUENCY RESPONSE (+/-3dB) 2	 0Hz - 80 kHz
DISTORTION 			   < 0.006% @1KHz/1W
SIGNAL TO NOISE HN 		  105dB
OUTPUT IMPEDANCE 			  10KΩ
CHANNEL SEPARATION 		  > 110dB
DAC DIGITAL AUDIO 			   AKM AK4490 (32bit - 768kHz)
DIGITAL AUDIO PCM TRANSCEIVER 	 AK4118
INTERFACE DE RECEPTION USB/DSD
* Optical input supporting : 24bit - 96kHz PCM
* Coaxial input supporting : 24bit - 192kHz PCM
* USB audio PCM input supporting 24bit/32bit 44,1kHz - 384kHz
* USB audio PCM input supporting 2.8MHz (DSD64)-DOP/5.6MHz,
(DSD128)-DOP/11.2MHz (DSD 256)-DOP
AC INPUT 115/230V 50/60Hz
TENSION SECTEUR
POWER CONSUMPTION MAX Max 900W
CONSOMMATION MAXIMALE
DIMENSIONS H. 170 x l. 371 x D. 430
NET WEIGHT 14,5 KG

Gross WEIGHT 17,2 KG
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